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Александр Паршуков 

Директор по инвестициям АО ВТБ Девелопмент 

 

Уважаемые члены СПИБА, 

Для меня большая честь стать кандидатом на пост сопредседателя Комитета по 
недвижимости. 

Я работаю в сфере инвестиций в недвижимость уже более 13 лет. За эти годы мне 
посчастливилось принять участие в реализации масштабных проектов в секторах офисной, 
гостиничной, промышленной и жилой недвижимости. Я работал и продолжаю работать с 
профессионалами своего дела и надеюсь, что приобретённый мной опыт окажется 
полезен Вам. 

 

С уважением, 
Александр Паршуков 

 

Краткая профессиональная биография 

Родился в 1979 году в Ленинграде. В 2002 году окончил Санкт-Петербургский 
государственный морской технический университет по специальности «Прикладная 
математика» с отличием. 

Работает в сфере недвижимости с 2002 года. 

В 2002-2005 гг. в составе ОАО «ПСБ-Инвест Групп» отвечал за финансовый анализ 
проектов, реализуемых инвестиционной дирекцией ОАО «Промышленно-строительный 
банк». 

В 2006-2007 гг. в рамках Инвестиционного блока ОАО Банк ВТБ в Москве занимался 
вопросами сопровождения финансирования инвестиционных проектов в недвижимости. 

В настоящий момент является директором по инвестициям АО ВТБ Девелопмент, отвечая 
за вопросы формирования продукта, инвестиционного сопровождения, концептуального 
и финансового анализа всех проектов, реализуемых компанией, включая 
административно-деловой комплекс «Невская Ратуша», индустриальный парк «Марьино» 
и др. 
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Предложения по развитию деятельности Комитета 

 Объединение инициатив и идей членов СПИБА с целью формирования 
законодательных инициатив и представления их органам исполнительной власти. 

 Проведение встреч и семинаров для членов СПИБА с целью обсуждения 
актуальных вопросов, связанных с созданием, приобретением и эксплуатацией 
объектов недвижимости с участием ведущих профессионалов рынка. 

 Взаимодействие с ведущими организациями, объединяющими профессионалов 
рынка недвижимости и смежных рынков (Гильдия управляющих и девелоперов, 
Ассоциация индустриальных парков и др.). 

 Привлечение новых членов в СПИБА. 

 Посещение наиболее интересных объектов недвижимости Санкт-Петербурга в 
формате Look@it. 
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Alexander Parshukov 

Chief Investment Officer for JSC VTB Development 

 

Dear SPIBA members, 

It is a big honour to me to become a candidate for a co-chairman position of the Real Estate 
Committee. 

I’ve been working in the investments into real estate for more than 13 years. During this period 
I was lucky to take part in large-scale projects representing sectors of office, hospitality, 
industrial and residential real estate. I’ve been always working with professionals and I hope my 
experience will be useful to you. 

 

Best regards, 
Alexander Parshukov 

 

Brief professional biography 

Born in 1979 in Leningrad. In 2002 graduated from the Saint Petersburg State Marine Technical 
University with a degree in Applied Mathematics with honours. 

Mr. Parshukov has an experience in the real estate business since 2002. 

In 2002-2005 within JSC ICB-Invest Group Alexander was responsible for the financial analysis of 
development projects managed by the Investment  Department of JSC Industrial and 
Construction Bank. 

In 2006-2007 within the Investment Department of JSC VTB Bank in Moscow organized loan 
financing for development projects. 

Currently holds a position of Chief Investment Officer for JSC VTB Development being 
responsible for product development, investment support, concept development and financial 
analysis for all investment projects of the company, including Nevskaya Ratusha administrative 
and business complex, Maryino Industrial Park, etc. 
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Improving proposals for the Committee activities 

 Unification of intentions and ideas of SPIBA members in order to form legislative 
intentions and their presentation to the executive authorities. 

 Organization of meetings and seminars for SPIBA members  to discuss topical matters 
related to construction, acquisition and maintenance of real estate properties with 
participation of leading experts of market professionals. 

 Cooperation with leading professional organizations of the real estate market and 
adjacent markets (Guild of Managers and Developers, Association of Industrial Parks, 
etc.). 

 Attracting new members to SPIBA. 

 Visiting the most interesting commercial properties in Saint Petersburg following the 
format of Look@it. 


